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VŒUX DE MAIRE -  ANNEE 2011 

 
 

Mesdames et Messieurs, M. Le conseiller Général, Messieurs les Maires des communes voisines, 
BONJOUR, 

 
 
Je voudrais tout d’abord exprimer le réel plaisir que nous avons, les membres du Conseil Municipal et moi-même, à 
vous accueillir à l’occasion de cette nouvelle année, autour de la traditionnelle galette. 
Vous êtes venus nombreux : nous vous remercions ! 
 
 
Pour FLORESSAS, mon vœu le plus cher est que les liens que nous tissons, les uns envers les autres, se perpétuent et 
se renforcent tout au long de cette nouvelle année et dans les années à venir. 
Alors, au nom de toute la commune, je remercie toutes celles et ceux qui se sont impliqués, d'une façon ou d'une 
autre, pour que vive notre commune. 
 
Les différentes manifestations qui se sont déroulées tout au long de l'année, sont une vraie richesse pour notre 
village.  
Derrière les associations qui les organisent, se trouvent des hommes et des femmes de bonne volonté qui donnent de 
leur temps pour qu'existent ces fêtes, ces sorties et ces rencontres. 
Chacun d'entre eux a fait tout son possible, dans son domaine, pour que se multiplient ces animations autour d'une 
passion, d'un moment de détente ou de loisir. 
Et ce fut une véritable réussite ! 
 
Je voudrais particulièrement exprimer ma reconnaissance envers mes adjoints : Ginette Eudier et Claude Puibasset qui 
me secondent avec beaucoup de loyauté, de dévouement… et de "patience" parfois! 
J'adresse également mes remerciements aux employés communaux, Cecile Dussin et Francis Da Ponte, aux membres 
du conseil municipal et à tous les bénévoles qui ont contribué aux divers travaux sur la commune : 
le travail au quotidien du secrétariat 
le nettoyage et l’entretien du village et des chemins, ainsi que l'ouverture de nouveaux chemins de randonnée 
le montage des éclairages de fin d'année 
le fleurissement du village qui a reçu, cette année encore, une récompense départementale.  
 
Je remercie également, Anne-Marie Uyttenbroeck qui assure avec beaucoup de sérieux et gracieusement la 
maintenance du site Internet. 
 
Je voudrais aussi signaler et souligner une nouvelle initiative : "Les Rencontres Conviviales franco-britanniques" du 
lundi soir, proposées par nos amis et concitoyens anglophones et soutenues par Marie-Thérèse GONFALONE. 
 
D'avance, toutes mes excuses à ceux que j'aurais oubliés. 
 
 
Nous vivons tous actuellement une période compliquée, nous subissons une conjoncture économique difficile qui a 
également des répercussions sur la gestion d'un petit village comme le nôtre. Ces difficultés quotidiennes ont 
tendance à induire un repli sur soi. Il m'arrive même parfois de ressentir moi-même un relâchement et une 
démotivation.  
Je souhaite que l'année qui commence nous apporte plus de sérénité et que nous nous retrouvions tous dans 
l'ouverture, le dynamisme et l'action ! 
 
 
Avant de partager la traditionnelle galette je voudrais vous présenter un petit bilan "municipal" de l’année écoulée et 
les résolutions que l’on prend pour l’année à venir. 
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Le projet de la carte communale est arrivé à son terme, nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux arrivants qui ont 
pu en bénéficier et nous attendons encore que de nouveaux habitants viennent s'installer dans notre village. 
Le premier objectif est toujours d’assumer et de faire perdurer nos engagements de début de mandat. 
La municipalité continuera à veiller à l'entretien et à la propreté de cette commune qui nous est chère, à publier deux 
fois par an, le Bulletin Municipal d'information et à mettre à jour régulièrement le site Internet afin que chacun soit 
informé de nos actions et projets. 
 
La municipalité n'oubliera pas non plus ses anciens, et ses enfants de Floressas, tombés au champ d'honneur, pendant 
les deux guerres mondiales, lors des cérémonies du 11 novembre, du 8 mai et de la fête votive ; elle continuera à les 
associer à la vie du village, faisant de ces commémorations l'occasion de se réunir autour d'un apéritif convivial et 
maintenir ainsi ce lien essentiel, entre tous les Floressacois. 
 
A ce propos, je rappelle que vous pouvez trouver dans l'agenda du site Internet, toutes les dates des manifestations, 
que nous soutenons. 
Vous trouverez également toutes ces dates dans le prochain BI qui paraîtra, comme d'habitude, au printemps. 
 
Je rappelle enfin que la municipalité a confié à un groupement d'architectes une  étude qui a pris en compte et a réuni 
les différents projets que nous avions déjà en 2008 : 

 La rénovation de l'extérieur et de l’étage du château  

 La restauration de l'église 

 L'aménagement "Cœur de village" 

 L'enfouissement des lignes électriques et l'éclairage public du bourg. 

 L'assainissement et le réseau pluvial du centre bourg. 
 
La municipalité a beaucoup travaillé, en 2010, avec les responsables de cette étude. 
 
Je répète que ce projet ambitieux ne pourra pas être réalisé dans l’année, ni même sur un mandat, mais c'est dans 
une logique économique que nous avons choisi d'avoir une vision globale du  projet afin de pouvoir programmer les 
tranches de travaux, tout en prenant en compte les réalisations futures. 
 
Nous avons dû revoir nos projets à la baisse, les subventions se faisant rares en ces temps de crise, être raisonnable et 
étaler les travaux dans le temps. 
Voilà les priorités que nous avons retenues pour cette année : 
 

 L'assainissement collectif qui sera réalisé par Aquareso puisque c'est la Communauté de Communes qui a 
cette compétence, 

 L'aménagement de la place de l'église, 

 La  transformation du carrefour de la route de Mauroux,  

 La réfection de toutes les façades du Château  pour laquelle nous sommes actuellement en recherche de 
subventions. 

 L'enfouissement des lignes électriques. En effet, nous allons profiter que ERDF enterre la ligne de 20 000 volts 
qui alimente Floressas, sur la route de Chambert,  pour passer des gaines, ce qui réduira considérablement la 
facture. 

 
 
Avant de conclure, je vous demande quelques secondes d'attention pour une information de dernière minute ! 
Par arrêté du 13 décembre 2010, notre commune a été déclarée en "état de catastrophe naturelle pour la sécheresse 
de l'été 2009 pour les mouvements  de terrains différentiels consécutifs à cet état de catastrophe." 
 Les plaignants, c'est à dire les habitants dont les maisons ont subi des dommages, doivent s'adresser à leur assureur 
dans les huit jours.  
 
 
Encore un mot : je voudrais profiter de cette occasion, pour remercier personnellement toutes les personnes qui 
m’ont envoyé leur vœux ainsi que des petits messages de soutien, cela me va droit au cœur et je vous en remercie. 
 



 3 

By the way, I would like to tell you how much I appreciated your kind messages and new year wishes, and I want to 
thank all of you for your help !  
 
 
 
Le Conseil Municipal se joint à moi pour vous convier à partager les galettes qui se présentent derrière vous, et nous 
restons à votre disposition pour toutes questions et discussions éventuelles. 
 
 

Mais avant d'attaquer le pot de l'amitié, nous vous renouvelons nos 
 

Meilleurs vœux de santé et de bonheur 
Et une Bonne Année 2011 ! 

 

  

                     
  

 


